

Evo: Escuela Antiimperialista es una necesidad para todos los pueblos



La Paz, 22 ago (RHC-PL) El presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó la importancia de la recién creada Escuela Antiimperialista de Abya Yala (América) para todos los pueblos del mundo que desean vivir en paz y con justicia social.

La institución, con capacidad para unos 200 estudiantes, fue inaugurada la semana pasada en la localidad de Santa Rosa de Paquí, del municipio de Warnes, donde antes funcionaba un centro de entrenamiento para las misiones de la ONU.

Esta escuela es para gestar e impulsar la liberación pacífica y definitiva de Nuestra América y los pueblos del mundo, escribió Evo en un mensaje en su cuenta de Twitter.

Explicó que su misión es promover una cultura de la defensa de la soberanía frente a la injerencia extranjera.

Los pueblos del mundo no deseamos ser gobernados por oligarquías, monarquías, ni por la dictadura del capital, escribió el mandatario.

La institución abrió sus puertas el 17 de agosto, Día Nacional de la Bandera, en un acto en el que estuvieron presentes los ministros de Defensa de Nicaragua, Martha Ruiz; y de Venezuela, Vladimir Padrino, países integrantes de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA).

La primera conferencia magistral del centro la ofreció el politólogo argentino Atilio Borón y versó sobre la geopolítica imperial en América Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103432-evo-escuela-antiimperialista-es-una-necesidad-para-todos-los-pueblos>



Radio Habana Cuba